

EL CONSEJO DE LA MAGISTRATURA

Se ha pedido muchas veces
Y es un anhelo viejo
Que la elección de los jueces
No la haga el presidente
Según él mismo lo siente
Sino proponga el Consejo.

Se ve al final de la encuesta
La desconfianza que crece
Y a muchos nos molesta
Al mirar para el costado
Cuando está sentado al lado
Un juez que no lo merece.

Así se llegó al Consejo
Con cambio en Constitución.
Aunque algunos muy perplejos
Se opusieron a la norma
¡no fuera a hacer la reforma
Más daño a la población!.

La ley ya años después
Fijó así la integración;
Tema esencial ¡sí que lo es!.
El equilibrio marcado
Para jueces y abogados
Quedó al fin sin solución.

Cabe esperar, sin embargo,
Que actúen con pertinencia
Quienes habrán de integrarlo.
No respondan como absurdo
Al gobernante de turno
Y cuiden la independencia.